

《 7月10日11日国際交流 》

アメリカから高校生が来校

キズナプロジェクトによるニューヨークの高校生23名と先生2名が来日。

本校生の家庭にホームステイしました。

「彼ら/彼女ら」の東日本大震災の被災地福島でのボランティア活動報告を聞き、特に風評被害の深刻さなど、まだまだ気づかされることや考えさせられることがたくさんありました。加えて、本校生徒との交流では、堂々と恥ずかしがらずに自分の考えを主張できる「彼ら/彼女ら」の姿勢は、本校生にきわめて良い影響を与えてくれたと思います。あっという間の2日間でしたが、本当に有意義な時間を共有することができました。帰国後、日本での体験をきっと効果的な形で発信してくれると信じています。

第1日目

- ◇ 対面挨拶 ◇ クラブ体験 柔道・吹奏楽・茶道
- ◇ ニュージーランド夏期研修者との交流会 ◇ ホームステイ

第2日目

- ☆ 芸術・英語授業体験 ☆ 食堂にて「英語でランチ」
- ☆ お別れ会

対面挨拶後の記念撮影



浴衣・柔道着・学生服などの着付け体験



書道授業体験





英語でランチ



茶道体験



お別れ会